

"Pendant ce Carême, nous avons eu un regard de vérité sur nous et laissé Dieu transfigurer nos conflits, nous avons pardonné pour revenir à la vie et nous lancer vers l'avant.

En ce dimanche des Rameaux, nous accueillons Jésus de manière triomphale avec beaucoup de Joie.

Un vase contenant 3 fleurs blanches, le blanc représente la pureté, la lumière et elles sont au nombre de 3 comme la Trinité et le reniement de Pierre.

En contraste la croix décorée avec des touches de rouge et au milieu son cœur rouge, cette couleur qui nous prépare à la passion du Christ, au sang versé, au manteau rouge.

Les lumières qui se reflètent sans fin nous montrent l'Amour infini et inconditionnel de notre Père qui a donné son fils.

À la veille de la semaine sainte, « savons-nous ce que nous faisons », allons-nous laisser cette croix terne sans couleurs, cette croix de douleur, allons-nous laisser vaincre la mort ou allons-nous reflleurir la croix"